



28.01.25

2. Mose 7, 1-13: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Wer ist stärker?
Gott lässt sich auf die Machtspielchen mit dem Pharao ein. Der Sieger ist eindeutig: Aarons Schlange frisst alle anderen auf. So zeigt Gott, dass er alles in der Hand hat.



Gruppenaktivität

Kraft messen: Alle SuS halten nacheinander eine Körperwaage mit gestrecktem Armen von sich und drücken mit dem Handballen so fest wie möglich auf die Fläche der Waage. Wer kann die meisten Kilos drücken?
(Alternativ die Waage auf einen Tisch legen und mit ausgestrecktem Arm darauf drücken)



Fragerunde

- Wer ist der stärkste Mensch, den du kennst?
- Wie zeigt Gott heute seine Stärke?
- Wo hast du Gottes Kraft schon einmal erlebt?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo Gott seine Stärke gezeigt hat

oder

Etwas zum Thema **GOTT IST NICHTS UNMÖGLICH** erzählen:

Egal, was Mose und Aaron auch tun, es ändert sich nichts. Wie frustrierend das für die beiden gewesen sein muss! Es war doch so offensichtlich, dass Moses Gott stärker war als der Pharao. Warum war der Pharao nur so stur? Wir können nicht beweisen, dass es Gott gibt. Das ist oft schwer auszuhalten, wenn Menschen einfach nicht an Gott glauben wollen. Ich bin darüber manchmal sehr traurig, vor allem, wenn es Menschen sind, die ich sehr liebe. Ich bitte Gott dann, dass er sich diesen Menschen zeigt und sie überzeugt. Ich weiß: Gott ist nichts Unmöglich!



Sonstiges

Eine passende SchlafSchaf-Folge gibt es hier:
<https://www.youtube.com/watch?v=3g-66UejJ74>

